



## PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE CUENTAS RECIBE A MIEMBROS DE COMISION DE LA VERDAD Y RECONCILIACION



Los Magistrados del Tribunal Superior de Cuentas (TSC) recibieron el pasado 4 de agosto a los miembros de la Comisión de la Verdad y la Reconciliación integrada por Eduardo Stein, María Zavala, Julieta Castellanos y Jorge Omar Casco. El Pleno del ente contralor entregó a los miembros de esta Comisión un documento de 130 páginas que contiene información de varias investigaciones concluidas sobre irregularidades detectadas durante el periodo de gobierno del ex Presidente José Manuel Zelaya Rosales.

El TSC fue de las primeras instituciones que envió la información documental sobre las investigaciones realizadas. "Parte de la visita fue para agradecerles la celeridad con que obtuvimos los

expedientes que ellos (magistrados) nos enviaran", destacó Stein, quien coordina la Comisión.

Las auditorías que aún están en proceso no pueden ser hechas públicas hasta que no sean notificadas, sin embargo se intercambiaron algunos elementos de información.

"Los comisionados queríamos entender mejor cuáles son los procedimientos que por vía administrativa se siguen, no solamente en el ámbito de responsabilidad del propio Tribunal, sino también cuando los expedientes son entregados al Ministerio Público o a las personas interesadas, como resultado de la auditoría", manifestó.

En ese sentido la Comisión desea conocer cómo se resuelven casos y los que están pendientes de incoar contra el ex mandatario. El presidente del TSC, Miguel Mejía, dijo que se entregó la información solicitada por la Comisión. "Ha sido una reunión muy fructífera, hemos evacuado todas las preguntas que la Comisión nos ha hecho, informamos todo lo relacionado a los informes que se han presentado a la Fiscalía General referente a las gestiones del ex presidente Manuel Zelaya", manifestó.